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ATA  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO  CONSELHO  DE  CAMPUS  DO  INSTITUTO  FEDERAL  DE
EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO SUDESTE DE MINAS GERAIS - CAMPUS  RIO POMBA,
REALIZADA EM 21 DE FEVEREIRO DE 2024.

Aos vinte um dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e cinco minutos, na sala de reuniões
do prédio administrativo, os membros infracitados do Conselho de Campus, do Instituto Federal de Educação, Ciência
e  Tecnologia  do  Sudeste  de  Minas  Gerais,  Campus  Rio  Pomba,  estiveram em reunião  ordinária  presidida  pelo
Presidente Substituta Josilaine Maria Lima Guilarducci Caiafa. Verificado o quórum, a Presidente Substituta iniciou os
trabalhos, agradeceu a presença de todos. Informou sobre as reuniões na Reitoria, CODIR e CONSU, o que impediu o
presidente José Manoel de estar presente. Iniciou a reunião na sequência das pautas. Informou a retirada da pauta da
implantação do Programa de Gestão na Auditoria pela ausência do Diretor-Geral que é o Chefe imediato da Auditoria,
e que faria as justificativas para a respectiva pauta. Apreciação e Aprovação do PPC de Curso FIC em Promotor
de Vendas - Mulheres Mil; Professora Elisete faz a explanação da proposta e objetivo do programa Mulheres Mil,
fala um pouco do histórico do programa na Instituição, do financiamento, da oferta e da escolha do curso. Aberto para
manifestação dos Conselheiros. Conselheira Paula faz agradecimento à Elisete por estar a frente do projeto, explanou
de como está sendo organizado e conduzido, a participação da Prefeitura Municipal.  As aulas serão ofertadas na
Escola Municipal São José, por ser de fácil acesso, aulas de segunda a quinta, e a disponibilização de transporte para
as aulas nos laboratórios do Campus. Professor Leonardo parabeniza o projeto e coloca a Diretoria de Extensão à
disposição para o que for necessário. Conselheiro Bruno manifesta parabenizando a iniciativa, e ressalta a importância
para  a  comunidade  e  para  o  Campus.  Aprovado  por  unanimidade  (  9  votos).  Apreciação  e  aprovação  da
implantação do Programa de Gestão no Departamento Acadêmico de Ciência e  Tecnologia de Alimentos -
DCTA; o Conselheiro Bruno e Chefe do DCTA traz a proposta e justificativa para a implantação do PGD junto à
secretaria  do  Programa de  Pós-Graduação  em Ciência  e  Tecnologia  de  Alimentos.  O  Departamento  se  reuniu  e
concordou com a viabilidade do PGD para essa função no DCTA, sendo 20% presencial e 80% em teletrabalho, tendo
em vista que as funções são desenvolvidas em grande parte em sistemas. O Conselheiro Fabiano destacou que o
Conselho de Campus poderá aprovar a implantação do PGD no DCTA, e que esta vaga será aberta via edital publicado
pela Reitoria. O Conselheiro Arnaldo manifesta que, a seu ver, devido a demanda reprimida do programa de pós
graduação do DACTA, por um/a Servidor/a para atuar na função de secretária do programa, acredita ser interessante e
mais prudente, iniciar o PGD com a secretária presencial às quintas e sextas-feiras, sendo 40% presencial para atender
as  aulas  presenciais  do  Mestrado/Doutorado  e  que  possíveis  adaptações  sobre  a  carga  horária  presencial  do/a
Servidor/a sejam realizadas futuramente, caso necessárias. O Conselheiro Bruno concorda com a colocação sobre a
pertinência de o Conselho sugerir ajustes às propostas submetidas e questionou se os percentuais podem ser ajustados
ao longo do tempo mediante avaliações periódicas. Mário afirma que o Programa está sendo avaliado e prorrogado
semestralmente, e que a qualquer momento que o setor perceber necessidade de alteração na carga-horária deve ser
solicitado ao Conselho de Campus uma nova apreciação. A Conselheira Carla concorda com a colocação do Arnaldo,
e destaca que pode haver necessidade de um atendimento presencial mais amplo em razão o limitado tempo para os
estudantes.  Após as considerações dos conselheiros sobre o atendimento ao público,  que na secretaria  do DCTA
compreende discentes e docentes, a Presidente substituta do Conselho colocou em votação: : Reprovado (1 voto a
favor, 3 votos contra, e 4 abstenções). O Conselho recomenda que a solicitação da implantação do programa de
gestão  seja  revisto,  baseado no  atendimento  ao  público,  alvo  presencial,  e  sua  reformulação  seja  feita  em
conjunto entre Diretoria de Ensino, Diretoria de Pesquisa e Pós-graduação e DCTA. Apreciação e aprovação do
PPC FIC - Curso intermediário de Matemática Elementar; A Conselheira Paula faz a apresentação do PPC, com
as justificativas destacando os principais pontos, carga-horária, oferta. Aprovado por unanimidade. Apreciação e
aprovação do Calendário de Eventos; O Conselheiro Leonardo ressalta que esta pauta já foi apreciada e aprovada no
Conselho anterior, e após sua publicação houve necessidade de alteração por parte do DACC, inclusão de alguns
eventos que não foram contemplados. Paula diz que algumas datas estão batendo com o calendário acadêmico, e
solicita  alteração em algumas datas.  Leonardo irá  avaliar  as  possibilidades  para  atender  a  todos.  Aprovado  por
Unanimidade. A  Presidente  substituta  do  Conselho  encerra  as  pautas,  agradece  aos  servidores  que  estiveram
presentes, as participações enriquecedoras. Eu, Leilimar Duarte Rodrigues, _____________, Secretária desta reunião,
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lavrei esta ata, que segue assinada pelos presentes.

(Assinado digitalmente em 13/03/2024 10:30 )

ARNALDO PRATA NEIVA JUNIOR
DIRETOR

Matrícula: 2225264

(Assinado digitalmente em 16/04/2024 13:10 )

BRUNO GAUDERETO SOARES
CHEFE DE SETOR
Matrícula: 1037814

(Assinado digitalmente em 13/03/2024 10:14 )

CARLA PATRICIA GARCIA
PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

Matrícula: 2477175

(Assinado digitalmente em 15/03/2024 09:56 )

FABIANO TEIXEIRA
DIRETOR

Matrícula: 1451018

(Assinado digitalmente em 26/03/2024 10:37 )

FRANCIANO BENEVENUTO CAETANO
DIRETOR

Matrícula: 2101016

(Assinado digitalmente em 13/03/2024 14:17 )

JOSILAINE MARIA LIMA GUILARDUCCI CAIAFA
DIRETOR

Matrícula: 1891295

(Assinado digitalmente em 13/03/2024 15:16 )

LEONARDO DA FONSECA BARBOSA
DIRETOR

Matrícula: 2281241

(Assinado digitalmente em 15/03/2024 07:46 )

MARIO COUTINHO MARINI
AUX EM ADMINISTRACAO

Matrícula: 1167103

(Assinado digitalmente em 13/03/2024 16:34 )

PAULA REIS DE MIRANDA
DIRETOR

Matrícula: 1547820

(Assinado digitalmente em 13/03/2024 16:13 )

VALTER COSTA FERNANDES JUNIOR
CHEFE

Matrícula: 1052170
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